

# Los franceses llevarán protección propia al Mundial de Argentina

## La selección francesa será protegida por tiradores

PARIS, 16 de mayo (UPI).— Tiradores escogidos de la policía francesa acompañarán al seleccionado nacional de este país a Argentina, durante la disputa del campeonato mundial el mes próximo para proteger a la delegación de posibles ataques terroristas.

La protección se extenderá también a los periodistas franceses que viajen al país sudamericano a informar sobre la actuación del seleccionado.

El anuncio fue hecho por el ministro del Deporte y la Juventud de Francia, Jean Pierre Soisson durante una visita que hizo al campo de entrenamiento de la selección en Le Touquet, un lugar de descanso en la ribera del canal de La Mancha.

"Han sido tomadas todas las medidas necesarias", le dijo el ministro al entrenador del seleccionado Michel Hidalgo, "a fin de permitir que ciertas fuerzas de seguridad francesa acompañen a los jugadores y a los periodistas que viajarán con ellos".

Diversos grupos políticos, sindicales y cívicos han mantenido una larga y vocinglera campaña para tratar de impedir que Francia intervenga en la copa del mundo. Varios periódicos hicieron eco esta semana a denuncias de que por lo menos un ciudadano de nacionalidad francesa ha sido supuestamente torturado a muerte en Argentina.

Sin embargo, el ministro de Relaciones Exteriores Louis de Guiringaud reiteró la semana pasada la determinación de Francia a tomar parte en el campeonato mundial.

Funcionarios dijeron que Francia decidió enviar a agentes policiales escogidos por sus condiciones de buenos tiradores, a la Argentina, después de enterarse de que Alemania Occidental y otras naciones estaban haciendo lo mismo.

Se ha informado que entre los tiradores que formarán parte del grupo de protección de los jugadores alemanes occidentales —actuales campeones mundiales—, figuran miembros del comando que rescató con éxito a los secuestradores pasajeros de un avión de la compañía Lufthansa en Mogadiscio, el año pasado.

El equipo francés se ha estado preparando cuidadosamente para jugar en el grupo 1, donde tendrá que enfrentar a las fuertes selecciones de Argentina, Hungría e Italia.

### LA RFA CONFIA EN LA SEGURIDAD ARGENTINA

BONN, 16 de mayo. (AFP).—El gobierno de Bonn y la federación oestealemana de futbol confiarán, en primer lugar, en las autoridades argentinas en lo referente a la seguridad del equipo de futbol de la República Federal Alemana durante el mundial, se precisó hoy aquí de fuente oficial.

Sin embargo, el ministerio del Interior indicó que se han tomado "medidas adecuadas" para que los campeones mundiales actuales puedan prepararse y disputar "sin incidentes" sus partidos del mundial, pero sin puntualizar en qué consisten las "medidas".

El vicepresidente de la Oficina Criminal Federal, Reinhard Rupprecht, es el encargado de coordinar las medidas de seguridad, función que ya ejerció durante el campeonato mundial de 1974 en Alemania, y viajó a la Argentina para entrevistarse con los responsables locales y examinar ciertos problemas jurídicos, se precisó.

Una decena de especialistas estarán afectados a la seguridad del equipo alemán, según informaciones de la prensa alemana.

En 1970, en México, solo se enviaron dos "gorilas" .